



Locura y Literatura

Una amistad peligrosa

Rafael Manrique



Locura y literatura

Una amistad peligrosa

Locura y literatura: una amistad peligrosa, del psiquiatra y escritor Rafael Manrique aborda la relación existente entre los desequilibrios mentales y la genialidad a nivel literario y sin clichés románticos. La charla, a la que seguirá una conversación con el público asistente, pretende desmontar algunos de los tópicos que se utilizan de forma recurrente a la hora de abordar el vínculo entre el talento creativo y la locura en el ámbito de la literatura. ¿Es un mito? ¿Hay algo de realidad? ¿Qué es la locura? ¿Tienen los creadores rasgos de personalidad diferenciados? ¿Son los que piensan, sienten, ven o viven de una manera poco común unos locos? ¿La creatividad y la locura van de la mano?

» Rafael Manrique Solana

ENSAYO • Altoparlante • El Desvelo

Rafael Manrique es doctor en medicina y psiquiatra por la Universidad de Cantabria. Becario del Fondo de Investigaciones Sanitarias y de la Universidad de Massachusetts en el Berkshire Medical Center. Práctica privada. Supervisor clínico, y docente en instituciones españolas y extranjeras. Columnista de prensa. Ensayista y novelista, coordina la colección Textos Insólitos de esta editorial.



Thema: DSA; MKLD
978-84-12758-19-1
248 páginas
Rústica
13.5 x 21 x 1.5 cm · 300 g
PVP: 18 €